

Aliviar presiones de la cadena de suministro reducirá la inflación: Fitch

CLARA ZEPEDA

La calificadora internacional Fitch Ratings sostuvo que en la medida en que disminuyan las presiones de las cadenas de suministro global, la inflación de bienes básicos deberá disminuir.

“Los problemas en las cadenas de suministro están comenzando a resolverse y en la medida en que los fletes caigan, el tiempo de entrega de bienes se reduzca, la congestión en los puertos disminuya y los pedidos pendientes se despachen, se aumenta la probabilidad de una menor inflación de bienes básicos (excluyendo energía) de aquí en

adelante”, pronosticó la firma de riesgo.

En su último panel de economía, Fitch explicó que las interrupciones de la cadena de suministro global están comenzando a relajarse a medida que disminuyen las tarifas de envío, el tiempo que se tarda en entregar los bienes se reduce rápidamente, la congestión portuaria disminuye y la acumulación de pedidos se elimina, lo que aumenta la perspectiva de bienes básicos más bajos.

Explica que el costo del envío de carga ha disminuido hasta 70 por ciento en algunas rutas desde septiembre de 2021, mientras el transporte de carga ahora toma al-

rededor de 90 días en lugar de los 122 de abril de 2022. La congestión en los puertos de Estados Unidos ha disminuido significativamente, cayendo cerca de 80 por ciento desde noviembre pasado.

Escasez de semiconductores

Una desaceleración en la demanda de bienes duraderos por parte de los consumidores está ayudando a aliviar los cuellos de botella en la cadena de suministro, ya que el poder adquisitivo de los hogares se ve afectado por los aumentos en las tasas de interés y la inflación más alta.

Las encuestas muestran que la proporción de consumidores esta-

dunidenses que planean comprar artículos costosos también está cayendo, lo que apunta a nuevas caídas en la tasa de crecimiento anual del gasto en bienes duraderos.

También hay señales de que la escasez de semiconductores comienza a disminuir a medida que el tiempo necesario para entregarlos parece haber alcanzado su punto máximo, describió la firma. Los inventarios coreanos de semiconductores aumentaron a un ritmo más rápido desde 2016, mientras el crecimiento de los envíos ha disminuido rápidamente.

Así como la inflación de los bienes básicos aumentó considerablemente el año pasado cuando las

ventas superaron los inventarios, el aumento de los índices inventarios-ventas hoy podría ser consistente con la caída de la inflación de los bienes en algunos sectores. El índice de precios PMI manufacturero también se está desacelerando.

“Sin embargo, persisten los riesgos para la cadena de suministro dada la política de cero covid-19 de China, lo que podría resultar en nuevas interrupciones en su capacidad de exportación, mientras el racionamiento de gas en Europa puede afectar las cadenas de suministro industrial. No obstante, las mejoras recientes en las presiones de la cadena global son alentadoras”, concluyó Fitch Ratings.